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登录“爱晚报”，我要报料！
“市政传真”反映途径再增一个：www.izzwb.com

□晚报记者 辛晓青 见习记者 何涛

市政传真栏目开通至今，已经为许多市民解决
了问题，市政设施不断完善，脏乱差越来越少，身边
的烦恼越来越少。

然而在现有的反映问题的三种渠道中，热线电
话（67655655）持续烫手，QQ群持续爆满，大量想要
反映问题的网友困在“群”外，为了让更多的网友与
晚报互动，共建美好的郑州，晚报从今日开始，在

“爱晚报”网站（www.izzwb.com）的论坛“我要报料”
栏目，开贴与读者和网友互动。

四种方式，四种选择，只为一个目的，就是“你
反映 我催办”为市民办好事，为城市建设作贡
献。

邮箱、热线、QQ、每天都是“忙不停”
“您有新的邮件”
每天来到单位，第一时间打开市政传真专用邮

箱 zhengzhouwanbao@yeah.net,就能看到市民发来的

邮件占满了空间。
丁零零、丁零零，市政传真热线67655655每天

都接到众多市民的投诉电话
“你好，这里是郑州晚报市政传真吗？我想给

你们反映个问题!”市民的电话每天都是络绎不绝。
滴、滴、滴，“市政传真”QQ群41494032每天都

是“热闹非凡”。
大家在网上畅所欲言，为郑州的城市建设，作

出自己的贡献，提供了大量的线索。

为更好地与市民互动，增加网站投诉
只有市民的支持，我们的栏目才能办得更好，

才能更好地为市民排忧解难，为我们的城市建设作
贡献。

为了能够让广大市民更好地与我们交流互动，
方便市民向我们反映问题，我们将在“爱晚报”网站
（www.izzwb.com）与关心郑州发展的市民、网友开
启互动，“爱晚报”就是爱我们自己的晚报，爱我们
自己的城市。

爱晚报为了收集最新最快的新闻题材，本站特
设“我要报料”栏目，广大市民可以在这个版块上进
行投诉、交流与互动。届时我们将大力采用有价值
的新闻线索，为大家解决难题。

投诉线索，论坛上“原汁原味”公布
由于晚报版面有限，大量市民反映的问题不能

在报纸上逐一刊登，因此，晚报将在“爱晚报”网站
论坛“我要报料”栏目，将所有的线索完整公布。

同时，也请相关部门加大对市民和网友诉求的
关注力度，登录网站查询线索，及时将属于自己的
线索领走，有了结果，也请及时与晚报联系，晚报将
会把问题的反馈和整改结果，及时在报纸、网站公
布，同时反馈给投诉人。

使用网站很简单，起个“网名”吧
市民登录网址www.izzwb.com就可进入爱晚报

主页，注册会员后，在社区论坛中找到“我要报料”
点击进入，就能向我们提供新闻线索、反映问题，与
其他网友交流互动。

“郑密路与航海路北边的人行
道基本无法行走。”昨日上午，市民
周先生打来电话。

记者从郑密路航海路口路西的
人行道出发往北走，每走几步，都必
须要绕过路面上的障碍物才能继续
前行。正走着，却被一商店堆在门
前的一排小型建筑用车挡住了去
路，再也无法前行。顺着人行道往
北看，沙堆、私自搭建的小棚、还有
正在晾晒的衣服被子将道路占了个
严严实实。而路对面的人行道中
段，一个私自搭建的饮料小卖部立
在道路中间，导致行人无法行走。

“希望有关部门能尽快治理一
下，把人行道还给我们。”周先生期
待着。

晚报记者 常亮 文/图

□晚报记者 李萌

昨日，郑州市城市管理局书面回复晚报8月10
日“市政传真”栏目刊登的读者问题，并表示非常
关注晚报，感谢晚报及时将市民意见反馈给管理
部门，他们将继续加大管理力度，让市民的意见都
有一个满意的结果。

东经济开发区经北一路无路灯，夜晚不安全。
答复：8月1日，经济技术开发区社区管理服务

局组织有关人员对目前路灯未亮的经北一路、经
北二路等5条路灯未亮的道路进行了调查统计，查
明了原因，制定了方案，采取了措施，明确了责
任。至于市民刘女士反映的情况，经济技术开发
区管委会已经要求区规划局抓紧规划设计，区建
投公司负责组织建设，区社区管理服务局搞好协
调服务，尽快恢复这些路段的道路照明。

南大街和西大街交叉口一个玻璃广告牌被砸
碎。

答复：我局户外广告处于 2010年 8月 11日晚
派专人去现场核查，发现该处钢化玻璃破损，并当
即责令郑州海润广告设备有限公司进行整治，于

2010年 8月 12日 14时前已将破损玻璃更换完毕，保证
路牌的完整性和安全性。

商城东路武警招待所门口道路，商贩占道严重。
答复：管城区城市管理执法局已经指派责任中队针

对问题进行了整改。
整改措施：执法人员加大对商城东路两侧占道经营

的管理力度，经现场调查了解情况，该路段占道原因为
瓜车、流动商贩及机动车违规停放。针对瓜车和流动商
贩，管城区城市管理执法局采取步行执法，实行“三定”
（定人定岗定责）措施；对拒不整改和长期占道经营的摊
贩暂扣其违章物品，并进行批评教育；每天派专人盯守
商城路，及时制止占道经营发生。

整改结果：目前，商城东路两侧的占道经营已全部
清理完毕。下一步，中队继续加大对商城路的治理，以
确保道路整洁、通畅。

整改建议：由于机动车占道问题我局无管理权，建
议协调交警部门进行治理。

郑大一附院门诊对面桥下的两个停车场被商贩挤
占，无法停车。

答复：二七区城市管理执法局通知区数字化城市
管理指挥中心责成五里堡街道办事处调查处理。经

五里堡街道办事处调查落实，此处为郑州
市停车场管理中心管理，停车场内书报亭
属于该中心自主经营，办事处曾多次组织
市政科、执法中队对其进行清理，但由于
停车场以此处不属于办事处管辖为由，拒不
整改。

化工路和瑞达路交叉口有个排污口直接
排入邙山干渠。

答复：化工路污水、雨水、道路工程是
2007年 10月开工，2008年 10月竣
工的，由郑州市市政总公司和郑州
市市政第二集团公司共同修建的，
目前已通过五大主体验收，还未
移交。在前期防汛排查时发现，
该路两侧有多数新商户私自将污
水管接到道路雨水接水井里，造
成该路的雨水总管出口暨邙山干
渠入口处有污水排出的现象，目
前郑州市市政总公司施工段已封
堵完，郑州市市政第二集团公司
正在进行。

上下齐动员
改造脏乱差

□晚报记者 王战龙

建筑材料堵路，垃圾收集
设施不齐全，紧邻南四环的城
中村柴郭村有了一个并不光
彩的头衔“郑州十个最差城中
村之一”。

十八里河副镇长郑俊甫
告诉记者，造成脏乱差的一个
主要原因是，原有村民和流动
人口高达六七万人。尤其是
近段时间，村民加盖房屋，建
筑材料占用道路现象严重，小
商贩没有固定经营场所占道
经营。

说起以前的道路，有村民
说“推自行车都会碰着别人，
更别说开车了。”

8月 12日起，镇村两级投
入了几百人，清理了1000多车
垃圾，将占道修建房屋的建筑
材料转移到就近的空地上，保
洁员也从最初的 12个增加到
了 60多个。村中大小道路两
旁都设立了“垃圾箱”，并对墙
体进行了统一刷白。在村西
南平整了一片土地，建立了临
时集贸市场。

郑俊甫说，一周时间，柴
郭村投资了15万余元，对村庄
环境卫生进行升级改造。

柴郭村村民说，柴郭在这
短短几天“旧貌换新颜”，但由
于流动人口多，素质参差不
齐，刚换回来的“新颜”如何能
够持续下去？

郑俊甫说，现在已经对村
庄的“五小单位”设立“红黑
榜”，一次违规整改，第二次依
然整改，而对于屡教不改的

“五小单位”，达到三次，将取
消其经营资格。

并在村庄征集村容村貌
义务监督员，专门进行挑刺。
他们的目的就是通过此次改
造，将柴郭村打造成一个郑州
市最美，最有特色的城中村。

医学院桥下停车场被几个商贩挤占

办事处协调多次，停车场拒不整改
郑州市城市管理局积极回复晚报“市政传真”
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郑密路人行道占道严重


